
AM Karbon: Richtigstellung – Es war nicht angedacht, dass das BJT komplett in die Rilkestr. 
umziehen soll. Es handelt sich um einen zusätzlichen Proberaum oder Rückzugsmöglichkeit 
zum BJT in der Königstr. 
 
AM Züge: Stimmt dem zu, dass es schön wäre, wenn man Räumlichkeiten (u.a. Proberaum) 
kostengünstig bereitstellen könnte. Der Bedarf besteht in Bornheim. 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
AM Karbon:  
Bittet um entsprechende Terminierung. 
Antwort: 
Das Seniorenheim, welches auf dem angrenzenden Grundstück entsteht, könnte ggf. 
lärmtechnisch betroffen sein. Aufgrund der notwendigen Prüfung im Rahmen 
lärmschutztechnischer Baumaßnahmen könnte ein kurzfristiges Zeitfenster schwierig sein.  
 
AM Karbon: 
Ein Proberaum war nur ein Beispiel. Die Nutzung soll eine Rückzugsmöglichkeit schaffen. 
Aufgrund der Lage ist sicherlich eine kostengünstige Umsetzung des Lärmschutzes realisierbar. 
Antwort: 
Wird bis zur nächsten JHA-Sitzung geprüft. Das Ergebnis wird in der nächsten JHA-Sitzung in 
einer mündlichen Mitteilung mitgeteilt. 
 
AM Frau Heller: 
Das Seniorenheim liegt abgewandt, daher ist dürfte keine sonderliche Lärmbelastung entstehen. 
Die Schwimmbadwiese stellt eine höhere Belastung dar. Somit sollte die zeitliche Prüfung bis 
zur nächsten JHA-Sitzung ausreichen. 


